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総 務 企 業 委 員 会 会 議 録 

 

１ 日  時 令和元年５月 11日（月曜日） 

       午後３時50分～午後３時58分 

２ 場  所 委員会室 

３ 出席委員  

 

 

 

４ 欠席委員 な し 

５ 委員外出席議員 

竹 岡 昌 治  議  長     

６ 出席した事務局職員 

石 田 淳 司  議会事務局長  阿 武 泰 貴  議会事務局係長 

篠 田 真 理  議会事務局企画員 
    

７ 説明のため出席した者の職氏名 

波佐間   敏  副 市 長  髙 橋 睦 夫  病院事業管理者 

安 村 芳 武  病院事業局管理部長  田 辺   剛  総 務 部 長 

西 山 宏 史  病院事業局管理部次長  古 川 和 則  市立病院事務長 

８ 会議の次第は次のとおりである。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

猶 野 智 和  委 員 長  坪 井 康 男  副委員長 

山 中 佳 子  委  員  髙 木 法 生  委  員 

岡 山   隆  委  員  村 田 弘 司  委  員 

山 下 安 憲  委  員     
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    午後３時50分開会 

○委員長（猶野智和君）  ただいまより、総務企業委員会を開会いたします。 

 それでは、先ほどの本会議におきまして、本委員会に付託されました市長提出議

案１件につきまして審査いたしたいと思いますので、御協力をよろしくお願いいた

します。 

 それでは、議案第46号令和２年度美祢市病院等事業会計補正予算（第１号）を議

題といたします。執行部より説明を求めます。安村病院事業局管理部長。 

○病院事業局管理部長（安村芳武君）  それでは、議案第46号令和２年度美祢市病院

等事業会計補正予算（第１号）について御説明させていただきます。 

 それでは、概要説明の美祢市病院等事業会計、予算総計で説明させていただきま

す。 

 美祢市立病院にあっては、新型コロナウイルスに感染された方のうち、酸素投与

が必要な方や軽い症状の方、美東病院にあっては、軽症の方の受入れというものを

県に対して表明しております。これを受けて、今回の補正の内容につきましては、

新型コロナウイルス感染症対策として市立病院、美東病院の消耗品購入、設備整備

のための費用に係る支出を追加するとともに、これに充てる財源の追加を行うもの

であります。 

 概要説明資料３ページ、４ページ、今お送りしているところを御覧ください。 

 まず、左上１収益的収入及び支出であります。これは、病院が行う医療提供など

の活動に伴う収支を意味しております。 

表の一番上の欄の既決予定額は、３月議会で議決いただいた当初予算の額であり

ます。その横の欄の補正予定額は、この５月臨時会の議案としている補正予算の内

訳の額であります。 

３ページ、４ページの美祢市立病院事業収益、美祢市立病院事業費用、一番上に

あります美祢市立病院の事業収益と右側の支出の部分の費用を見ていただけますで

しょうか。 

 それぞれ、補正予定額36万円とあります。 

 これは、感染防止のためのＮ95マスク、ゴーグルを含む防護服――全体を含めて

防護具と言いますけど、防護服といったものの市立病院分100セットの購入に充て

るための予算となります。 
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同様に、３ページのその下になりますけど、市立美東病院事業収益と４ページの

事業費用の補正予定額54万円とあるのが、防護服の美東病院分の150セットの購入

に充てるもの――充てるための予算となります。 

 ３ページ、４ページの一番下の合計欄を御覧ください。 

 ２病院合計で収入支出とも90万円追加し、収入総額を41億1,732万4,000円、支出

総額を40億7,888万5,000円とするものであります。 

 次に、ページを繰っていただいて、５ページ、６ページを御覧ください。 

資本的収入及び支出と左上にあります。これは、施設整備に伴う収支であって、

先ほどの収益的収支とは別に整理されるものとなります。 

 美祢市立病院、資本的収入・資本的支出の補正予定額におきまして823万8,000円

とあります。 

これが市立病院の人工呼吸器やフィルターつき空気洗浄機などの購入整備に充て

るための予算となります。 

その下の市立美東病院、資本的収入・資本的支出の補正予定欄におきましては

217万8,000円とあります。 

これが美東病院で使用するウイルスなどが外に漏れないよう病室の気圧を下げる

陰圧装置の購入、整備に充てるための予算ということになります。 

 ５ページ、６ページの一番下の合計欄を御覧ください。 

２病院合計で収入支出とも1,041万6,000円追加し、収入総額を３億9,567万3,000

円、支出総額を３億8,617万8,000円とするものであります。 

 なお、収益的収入、資本的収入につきましては、一般会計繰入金を充当するもの

であります。 

 以上で、令和２年度美祢市病院等事業会計補正予算（第１号）に関する説明を終

わります。よろしくお願いします。 

○委員長（猶野智和君）  説明が終わりました。本案に対する質疑はございませんか。

よろしいですか。 

   〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○委員長（猶野智和君）  質疑なしと認め、質疑を終わります。 

 それでは、これより討論を行います。本案に対する御意見はございませんか。 

   〔「なし」と呼ぶ者あり〕 
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○委員長（猶野智和君）  御意見なしと認め、討論を終わります。 

 それでは、これより議案第46号を採決いたします。本案について、原案のとおり

決することに御異議ございませんか。 

   〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○委員長（猶野智和君）  全員異議なしと認めます。よって、議案第46号は原案のと

おり可決されました。 

 以上、本会議で本委員会に付託されました議案１件につきましての審査を終了い

たしました。 

その他、委員の皆さんから所管事項について、何かございましたら御発言をお願

いいたします。岡山委員。 

○委員（岡山 隆君）  今回の補正予算がこのようについておりまして、説明もあっ

て理解はしました。 

 問題は、ちょっと補正予算の関連ですけど、もしこれが陰圧装置、また人工呼吸

装置、中軽程度の患者の方を受け入れて対応するということでありましたけれども、

今後は、もし美祢市で現実に発生した場合に、こういった人工呼吸装置、また陰圧

装置を増やしていく可能性があるかどうか、この辺についてはいかがでしょうか、

質問します。 

○委員長（猶野智和君）  髙橋病院事業管理者。 

○病院事業管理者（髙橋睦夫君）  美東病院も市立病院も病院規模が中型ぐらいの病

院ですので、コロナの患者さんを増やすと一般の入院患者さんをどうしても受けら

れなくなりますので、私の考えとしては、もう４床と２床ぐらいというふうに思っ

て考えております。 

○委員長（猶野智和君）  ほかにございますか。 

    〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○委員長（猶野智和君） ないようでしたら、これにて本委員会を閉会いたします。 

 御審査、御協力、誠にありがとうございました。お疲れさまでございました。 

    午後３時58分閉会 

    ━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 
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    上会議の顛末を記載し、相違ないことを証するためここに署名する。 

 

       令和２年５月11日 

 

            総務企業委員長 

 


